



reclaman contra el impuesto sobre los vinos.

Aquí—dice el telegrama de Londres—se quita a Francia la razón, pues practica en ello un régimen proteccionista.

El jueves se presentará en la Cámara una proposición exceptuando de los recargos los vinos inferiores de 30 grados.

De aprobarse esta proposición, resultarían favorecidos los vinicultores españoles.

Restos ilustres

Madrid 18, 11-20 n.

El ministro de Fomento ha decidido que con motivo de la celebración del centenario del eminente pintor sevillano Velazquez de Silva, se trasladen los restos de Moratin, Melendez Valdés, Goya y Donoso Cortés al panteón que para dicho objeto se ha construido en la sacramental de San Isidro.

Los movilizados filipinos

Madrid 18, 11-30 n.

En el café España han celebrado hoy una reunión los movilizados de Filipinas hace poco llegados y que siguen fieles a la patria.

El objeto de aquella fue nombrar una junta que gestione del gobierno, por todos los medios, se les conceda las mismas ventajas otorgadas por los movilizados de Cuba.

El jueves celebrarán nueva reunión, y en esta redactarán la instancia que han de dirigir a la regente, firmándola todos en dicho día.

Huelga de obreros

Madrid 18, 11-40 n.

Trescientos obreros del ferrocarril metropolitano de París se han declarado en huelga.

Don Jaime en París

Madrid 18, 11 45 n.

Comunican de París que mientras don Jaime estuvo en la capital francesa, entretenida en los cafés y conciertos.

Añaden que firmó muchos nombramientos de militares, conferenciando diariamente con el marqués de Cerralvo, el diputado electo señor Olazabal, el ex general carlista señor Cervero y el conde de Colma, título extranjero.

Supónese que el hijo del pretendiente ha ido a Venecia a participar a su padre don Carlos, el fracaso de las gestiones que le trajeron a París.

Otros creen que don Jaime marchó directamente a Rusia, como ya telegrafiamos hace días.

(TELEGRAMAS URGENTES)

Cañellas regresó

Tarragona 19, 12-10 t.

Ha regresado de Barcelona el diputado electo por esta circunscripción, señor Cañellas.

En la estación fué recibido por varias bandas de música y algunas sociedades corales. El señor Cañellas fué cogido por el muchedumbre que ebria de entusiasmo llevó a hombres hasta su domicilio al diputado electo.—Corresponsal.

Castelar diputado

Madrid 19, 1-45 madrugada.

Ya se han recibido los datos definitivos acerca de la elección de Murcia.

De ellos resulta que el señor Castelar ha triunfado.

La candidatura del eloquent tribuno alcanzó 3 314 votos por 2,000 que obtuvo la de su contricante, señor Revenga.

El señor Romero Robledo se propone combatir el acta, prometiéndose entablar una discusión ruidosa.

Ha anunciado que esta le servirá para iniciar su campaña de oposición al gobierno.

El Consejo de hoy

Madrid 19, 3 madrugada.

En el Consejo que hoy celebrarán los ministros en la Presidencia, se ocupará el gobierno de designar los nombres de las personalidades que han de ocupar las senadurías vitalicias vacantes.

A más tratan del resultado de las elecciones de diputados, de los preparativos para la próxima de senadores, de las noticias recibidas del archipiélago y de los próximos presupuestos.

Del extranjero

Incendio en Guadalupe

Madrid 19, 3 15 madrugada.

En Guadalupe, de las Indias orientales, un incendio ha destruido 500 casas.

De las consecuencias y del origen del siniestro se desconocen los detalles.

Escuadras en marcha

De Cagliari han zarpado las escuadras francesa e italiana.

De elecciones

Los últimos datos

Madrid 19, 3-30 madrugada.

De los datos oficiales obtenidos en el ministerio de la Gobernación durante esta madrugada, se deduce que vendrán a las Cortes los siguientes diputados:

239 adictos, 38 liberales, 29 gamacistas, 12 tetuanistas, cuatro romeristas, 14 republicanos, tres de don Carlos y cinco independientes.

Edición de la noche

Hablando con Nocedal

Sus propósitos y declaraciones

La llegada de don Ramón Nocedal a Sevilla ha despertado extraordinaria curiosidad, dadas las actuales circunstancias políticas y los propósitos que se atribuyen al jefe de los integristas españoles en su viaje por Andalucía.

Hoy le ha visitado uno de nuestros redactores, siendo acogido muy deferentemente por el señor Nocedal, atención que estimamos y agradecemos en lo que vale.

En su conversación con nuestro compañero significó el señor Nocedal su propósito de visitar el Puerto de Santa María, Jerez, Cádiz, Málaga, Granada y probablemente Huelva, aunque no es seguro su viaje a este último punto.

Mis propósitos—nos dijo—no son otros que extender la propaganda de los ideales tradicionalistas, no alentando otro deliberado fin.

El señor Nocedal, según nos espuso, no tiene estudiado plan para las disertaciones políticas que va a dar en Andalucía. Sus discursos nacerán de las circunstancias y se atenderá siempre a lo que digan los que le precedan en el uso de la palabra.

Estima como una reclamación de muy buen efecto para su idea, la intervención del go-

bernador en sus actos políticos, siéndolo también las ofiosidades de aquellos que han atribuido a su viaje ciertos fines que el señor Nocedal no abraza. Con tal motivo se han propalado versiones que seguramente llevarán al meeting, mucho público ansioso de escuchar al jefe de los integristas.

Al preguntarle nosotros qué había de cierto respecto a la unión entre carlistas e integristas, nos manifestó el señor Nocedal que la unión carlista tradicionalista es una necesidad imperiosa para el porvenir de dichos partidos, aunque ahora se persiga solo y exclusivamente para lo que se relaciona con las elecciones. Pero es inútil—añadió—trabajar en este sentido en Sevilla, donde el partido carlista cuenta con contadísimas personas, muy apreciables, y que desde luego son amigos de los integristas.

Aunque el señor Nocedal no nos ha hecho una afirmación rotunda y concreta, hemos creído colegir del curso de nuestra conversación que el origen de su viaje no obedece a otro móvil que hacer integristas, y es una de tantas equivocaciones de las que el gobierno padece la creencia de que venga a conspirar, preparando una revolución.

A juicio de alguien, tal temor está justificado, porque el señor Silveira no debe tener la conciencia muy tranquila de su proceder con el Sr. Nocedal, a quien seguramente considera en una textura que está muy lejos de sentir y en una actitud levantisca que de todo punto desaprueba al jefe de los integristas.

El señor Nocedal rechaza todo propósito de causar días de luto a la nación, ahora que verdaderamente sería antipatriótico y daría ocasión a que viniera alguien y con sus manos lavadas se llevara la mejor parte.

También parece que el señor Nocedal considera difícil que don Carlos pueda dar una sorpresa en las actuales circunstancias porque la división del partido es la mayor dificultad que para un levantamiento había de presentarse. Los tiempos en que la fe llevaba a los hombres a empuñar un arma pasaron ya, por que los cabezallas carlistas fueron los principales hostigadores del deserción a que el carlismo llegó después de la guerra de los cuatro años.

El señor Nocedal solo aspira a defender los fueros y la unión verdadera y leal de todos los políticos católicos de España y por consiguiente su gran teatro de acción está en las provincias Vascongadas, donde procuran alejar a liberales y conservadores de los puestos públicos y donde los fueros y las ideas se sabe hacer cuestión capital.

Por tanto, está bien lejos de buscar don Ramón Nocedal en su viaje una tentativa que no sería oportuna. Su prestigio y el de su partido son o primero que imposibilita los propósitos del pretendiente, que solo de una manera extraordinaria y difícil pudiera llevar a efecto sus ideales.

Considera el señor Nocedal jocoso que se le juzgue tan poco práctico en dirigir la palabra al público, que se crea posible un ataque por su parte a las instituciones y a las libertades, lo cual serviría de pretexto al gobierno para taparle la boca. Esto no obstante quiere decir que no perdonará ocasión de demostrar sus pareceres respecto a los hombres políticos que regentan a España en la actualidad, y su discurso será dejadísimamente oposición.

EN LA FERIA

La misma animación en los paseos y más ocos, si cabe, que el día anterior en los arroyos.

La feria de Sevilla no decaes.

Por más desaciertos que nuestros administradores cometan, el pueblo, llegando esta época, concurre al prado de San Sebastian, dando color y vida a la populísimas fiestas.

En la caseta de los marqueses de Portago han almorzado hoy, invitados por éstos, los marqueses de las Cuevas del Becerro, señorita de Meno, marqueses de Esquivel, condes de D'Ange, barones de Araujo, marqués de la Granja, condes de Torrejón, los marqueses de Valdehuentas, la hija de los marqueses de Tabora y don Peregrino Cañuñas.

Las transacciones

El mercado de ganado se ha visto también concurridísimo.

Los marchantes valencianos han comprado muchos potros a los precios que ayer indicábamos al dar cuenta de la inauguración.

Los portugueses han comprado algunos ejemplares de caballos de lujo.

Los señores Guerrero han vendido un tronco en 14,000 pesetas.

Por el caballo Murallo, que obtuvo en la Exposición el premio de S. M. la reina regente, se ha ofrecido un buen precio; pero no se ha cerrado el trato.

El ganado lanar ha subido hoy algo; ayer se hicieron transacciones a 52 y 54 reales por cabeza de borregos tempranos, alcanzando estos mismos, por la mañana, 55 y 60 reales.

El marqués del Saltillo ha vendido un buen número de ellos a 56 reales. De lo dicho se desprende que el mercado ha estado en alza.

De despedida

El almuerzo dado por el señor Heraso a los concejales en su caseta de la feria ha ofrecido la nota política del día.

No se ha hablado allí de despedida, esta es la verdad; pero no es menos exacto que en el ánimo de todos estaba que el alcalde quería despedirse de modo cariñoso de los que le han ayudado en la difícil tarea de administrar a la ciudad.

Entendiéndolo así el señor Gonzalez Meneses al brindar hizo un discurso elogiando sus iniciativas y enumerando las mejoras que deja hechas.

Hablaron también los señores Moreno Florido y Lemus, dando el alcalde las gracias por las pruebas de afecto recibidas.

Los concejales se proponen agasajar al señor Heraso con un banquete que no se celebra mañana por ser el día designado para el escrutinio, pero que se efectuará antes del viernes próximo, en que se posesionará el nuevo alcalde.

En el almuerzo se ha hablado mucho de la actitud del señor Nocedal, elogiándose los tonos pacíficos en que se presenta, haciéndose conjeturas, por los suspirios, de que está muy próximo que el jefe de los integristas sea un aliado del partido gobernante.

Claro es que los que tal decían pertenecen al grupo polaviejista.

El concejal señor Lemus elogiaba grandemente que tal cosa pudiese suceder, diciendo que los elementos católicos son una garantía de las reformas de que tan necesi-

tada está la administración, y quien sabe—añadía—si en Sevilla se dará el primer paso.

El concejal conservador quiso dar a entender que algunos esperan que de la celebración del meeting resulte otra alianza muy distinta a la versión que por ahí ha corrido.

Cuestión de apreciación que damos al público como informadores.

El almuerzo duró hasta las dos de la tarde, habiendo comenzado a las doce y algunos minutos.

Asistieron los señores Esquivias, Palomino, Barthe, Perez Lopez, D'Angelo, Romero Canavachuelo, Lemus, Amores, Ayala, Amores, Domingo, Sanchez Pizjuan, Fernandez Mateo, Meneses, Lupiáñez, Adalid, Moreno Florido, Castejón, Espinosa, Marañón, marqués de Alventos, Mensaque, Mallol y Hortal.

La caseta estaba muy bien adornada.

LAS REGATAS

Hé aquí el programa de las que se han de celebrar el día 21.

1.º A las tres de la tarde. Cucaña en el río.

2.º A las tres y media. Regata para marineros, botes a cuatro remos y timonel de los vapores españoles en el puerto. Premio del Ayuntamiento, 75 pesetas.

3.º A las tres y tres cuartos. Regata para esquifes a cuatro remos y timonel. Premio del Ayuntamiento, cinco medallas de oro y plata.

4.º A las cuatro. Regata para marineros, botes a cuatro remos y timonel de los vapores extranjeros en el puerto. Premio del Ayuntamiento, 75 pesetas.

5.º A las cuatro y cuarto. Carrera a nado para chiquillos. Primer premio 10 pesetas, segundo cinco.

6.º A las cuatro y media. Regata para esquifes a cuatro remos y timonel. Premio del Ayuntamiento, cinco medallas de oro y plata.

7.º A las cuatro y tres cuartos. Regata para marineros del puerto, botes a cuatro remos y timonel. Premio del Ayuntamiento, 75 pesetas.

8.º A las cinco. Regata para ontrigger a parel. Premio del Ayuntamiento, una medalla de oro y plata.

9.º A las cinco y cuarto. Regata en medios barriles. Primer premio 15 pesetas, segundo 10 y tercero cinco.

Noticias locales

Para el día 29 están citados en la administración de Hacienda los siguientes gremios:

Tarifa 1.ª—Clase cuarta, números 1, 2, 4, 5, 7, 8, 9, 10, 11, 12 y 15. Modistas de vestidos, abrigos y sombreros, a las doce del día. Establecimientos de ropas hechas, por menor, a las doce. Camisería fina, por menor, a las doce. Ferreteria, por menor, a las doce y cuarto. Vendedores de camisas de metal dorado, a las doce y media. Idem por mayor cereales y harinas, a las doce y media. Idem de lunas de espejo de todas clases, a las doce y tres cuartos. Idem por mayor de papel, a las doce y tres cuartos. Idem por mayor de quesos y mantecas, a la una. Idem por menor de terciopelos, papeles de Manila, etc., a la una. Idem por mayor de embudidos, jamones, etc., a la una.

Tarifa 2.ª—Números 60, 61, 61 n., 62, 63, 64 y 65. Espectadores en cereales y caldos, a la una y cuarto de la tarde. Idem en aceites, a la una y media. Idem en idem que a la vez ejerzan industria análoga, a la una y media. Idem en vinos y aguardientes, a la una y tres cuartos. Idem en huevos y aves, a la una y tres cuartos. Idem en corcho sin labrar, a las dos. Idem en tapones de corcho, a las dos y cuarto.

Tarifa 3.ª—Números 350, 355, 355 n., 357, 359 y 368. Fábricas de bordones para instrumentos de música, a las dos y media de la tarde. Idem de calzado cosido ó claveteado, a las dos y tres cuartos. Idem de idem, cuando se emplean máquinas, a las dos y tres cuartos. Idem de corsés, a las tres. Talleres de tonelería, a las tres y cuarto. Fábricas de asfalto a las tres y cuarto.

Tarifa 4.ª—Clase quinta, números 28, 29, 30 y 31. Litógrafos con prensa a mano, a las tres y media de la tarde. Modistas con obrador sin tienda, a las tres y tres cuartos. Pelequeros con postizos, a las tres y tres cuartos. Tintoreros que retifien ropa hecha, a las cuatro.

La misión que se ha de celebrar en la parroquia de San Roque por la real Congregación de Jesucristo Coronado de Espinas y María Santísima de la Esperanza, cuyo apostólico instituto es hacer bien y decir misas por la conversión de los que están en pecado mortal, dará principio el domingo 23 de Abril a las oraciones bajo la dirección de los reverendos padres de la Compañía de Jesús. El domingo 30, a las ocho de la mañana, será la Comunión general.

El magnífico establecimiento Nueva España, recientemente instalado, tiene por estos días en su grandioso local exposición completa de todos los artículos de fantasía para señoras y caballeros.

Anoche ocurrió una sensible desgracia en Cádiz. Un vecino de Sotenil llamado Pedro Aguilár Benitez, transitaba con otros de su pueblo por la muralla, próximamente a las doce y media, y jugando con ellos, en la creencia tal vez de que la altura de aquella fuese baja, saltó a la calle, chocando contra el empedrado y causándose la muerte.

Nada más útil y conveniente que la higiene de la boca, más necesaria aún, mucho más que la de la cara. Por esto faltan a su deber las madres que no enseñan a sus hijos desde la infancia a prevenir todas las enfermedades de la dentadura con el uso diario del gran dentífrico español Licoor del Polo de Orive.

Ha sido destinado a la zona de Córdoba el capitán de infantería don Antonio Ruiz Hernandez, que se encontraba excedente en esta capital.

Placas de porcelana, panderetas y papeles de seda con vistas de Sevilla. M. Perez, Sierpes, 83. Se compran planos usados.

La animación de hoy en las calles céntricas de la población ha superado en mucho a la de ayer. Los trenes también han llegado hoy repletos de feriantes, especialmente el correo de Huelva. A este tren hubo necesidad en varias estaciones de agregar coches, por ser insuficientes los que trafa a acomodar tantos viajeros.

Para adquirir recuerdos de Sevilla visítese el nuevo establecimiento Bazar Lozano Sierpes, 49.

Hoy han sido conducidos a Capuchinos por los agentes municipales, muchos mendigos que molestaban a los transeúntos implorando la caridad pública.

Para comprar panderetas, castañuelas, guitarras, azulejos y cuadros pintados, papeles con fotografías y otros recuerdos de Sevilla, visítese el Bazar de la Campana, primera casa especial en este ramo.

¿Gastais el Agua de Colonia de Orive para todos los usos de la higiene? Os la enviaremos su autor en latas de cuatro litros a 4 pesetas uno, franco en envase estación Bilbao, y así obtendréis una importante economía. En frascos, Farmacia del Globo.

Anoche, en el café, nos relataba un enfermo curado con el Estómago Artificial, lo siguiente:

Me parece increíble el que después de estar desahogado me encuentre hoy fuerte y sano. Todo lo debo al Estómago Artificial, a cuyo autor bendigo con toda la efusión de mi alma y lo recomiendo a doquier que voy.

Los alumnos de enseñanza libre que deseen dar validez académica a sus estudios en esta Escuela de Comercio presentarán sus solicitudes en la secretaría de la misma de doce a tres de la tarde en los días no feriados, durante la primera quincena del próximo mes de Mayo.

Participamos al público que por opinión de varios señores médicos, la casa primera en su clase, pues que compete con ventaja a las mejores de España y extranjero ya en instrumentos de cirugía, mobiliario aséptico para operaciones, gomas labradas en todas sus clases y formas y todo lo concerniente al ramo de ortopedia, es sin disputa alguna el bazar La Cruz Roja, médico-quirúrgico ortopédico.

Especialidad en brageros, únicos que dan resultado, y fajas hipogástricas abdominales, para señoras, aparatos ortopédicos para las diferentes deformidades del cuerpo humano.

Consúltense con los señores Coderoh, hermanos, dueños del referido bazar, S. Cerrajería, 3, Sevilla.

Los parches de Wasmuth, en el reojo, extirpan en tres días los callos de los pies, por rebeldes que sean.

Exquisito amontillado para el pescado Maohernudo Domecq.

Están llamando la atención las camisas oñero última novedad que acaban de recibir Herrera y Camacho. Gallegos, 24.

La cantidad recaudada por el Tesoro público de esta provincia durante el día de ayer ascendió a 17,789'17 pesetas, correspondiendo a derechos reales 299; a cédulas personales 326 25; al impuesto sobre pagos del Estado 902'93; a aduanas 14.155'30, y al impuesto provisional del tráfico 2.105'69.

Los mejores hierros del mundo «Vizcaya» y «Altos hornos», Bilbao. Los mejores vinos del mundo «Vino de Norte España», Bilbao. El mejor dentífrico del mundo «Licoor del Polo de Orive», Bilbao.

Por la depositaria pagaduría de esta delegación de Hacienda se han satisfecho hoy 955'80 pesetas, para atender a las diversas obligaciones del Estado en esta provincia.

En breve saldrá para Ronda, Antequera y Granada el guardián del convento de Capuchinos fray Diego de Valencia.

Hasta las doce han durado hoy las horas de oficina en el Gobierno civil.

Aguardientes de Cazalla, clase superior, al precio de fábrica. Alfalfa, 15. Se sirve a domicilio.

El meeting en que hablará el señor Nocedal se celebrará pasado mañana, 21 del corriente, a las tres de la tarde, en la casa número 19 de la calle Ximenez Enciso.

En el depósito de tiras bordadas y encajes de Rinaldi y compañía, Alcaicería, 7, (Pasaje), hay un extenso surtido en telas blancas de algodón, toallas rusas, colchas, cortinas y visillos a precios de fábrica.

Insuperable es la acción del Opal-Pasta.

Movimiento de viajeros:

De Málaga han llegado los señores marqueses de Castrillo y sus encantadoras hijas Pepita y Emilia, el subdirector de los ferrocarriles Andaluces Mr. Detré, el cajero de dicha empresa don Rogelio Moreno, don José Calvo y señora, don Felipe Cubas, don Adolfo Lapeira, don Federico Albadalejo, don Victoriano Morales y señora, don Antonio Molina Diaz, don Diego Lopez Guzmán y don José Creixol.

Ha venido a Sevilla el capitán de la guardia civil don Benito Troncoso.

Nuestro particular amigo el redactor jefe de El Alcañes, de Huelva, don Nicolás Plata, se encuentra en Sevilla.

También de aquella capital han venido hoy los señores Marquez Perez, Rosales, Hidalgo y Alonso.

Se encuentra en esta capital el rico labrador de Utrera don Francisco de los Ríos acompañado de su hijo don Juan.

Precedentes de Cádiz han llegado a Sevilla los señores Garvey, Gonzalez de la Mota (don P.), Castro Palomino (don S.), Ponce de León (don J. L.), O'Neale (don R.), Oronoz y Gordón (don J. y don C.), Merry y Ponce de León, Fernandez (don M.), acompañado de su señora é hijas.

De San Fernando han llegado las distinguidas familias de don Antonio Romero, don Vicente Duboy con sus bellísimas hijas, don Eugenio Expósito con su elegante señora y nuestro querido amigo don Eloy Fernandez Ternel y don Federico Jimenez de Paeio.

Estómago Artificial.

Sin duda son los más económicos y consistentes los zapatos y botas de los sucesores de Herrera, T-m-n-n número 2.

Vapores correos de la Compañía Transatlántica:

El Buenos Aires llegó el lunes 17 del actual a Santander. El Cataluña salió el mismo día de Singapur para Manila. El Méjico salió el sábado 15 de Puerto Rico para Cádiz. El Reina María Cristina llegó el lunes 17 a Barcelona.

Con garantía se ofrece para trabajar en Barcelona cualquier artículo. Para entrar en tratos escribir bajo iniciales B. R., Ramba del Centro, 37. Anuncios.

LA FOMADA DE LA MECA, quita el paño de la cara, los granitos y las pecas, dá tersura al cutis. Se vende Bazar Sevillano, Unión y buenas perfumerías.



El dolor de muelas pertenece a la categoría de las más terribles penalidades terrestres...

El dolor de muelas pertenece a la categoría de las más terribles penalidades terrestres; pero podría evitarse, en la mayor parte de los casos, con suma facilidad, limpiando la dentadura con regularidad y de una manera racional. Se oye decir con frecuencia que los dolores de muelas son reumáticos, y esta idea cunde por puro miedo al dentista. Por regla general es una opinión equivocada, porque en la mayoría de los casos los dolores provienen de una muela picada. Este estado mórbido de la muela proviene a su vez de la putrefacción y fermentación de materias que favorecen la eclosión de los microbios destructores de la dentadura. Por consiguiente, si se quiere que los dientes no se piquen, es preciso impedir el trabajo de putrefacción y fermentación, y esto se logra con toda seguridad accediendo a los baños antiépticos (opuestos a la putrefacción) de la boca por medio del Odol. Estos lavados ó baños se hacen primero guardando en la boca un sorbo de agua odolizada por espacio de 2 ó 3 minutos para que el Odol antiéptico penetre bien por todas partes; seguidamente enjuagando bien la boca con un segundo sorbo, de modo que pase el líquido por entre los dientes, lavándolos con fuerza; y por fin haciendo gárgaras: esto se llama odolizar. Las personas que se odolizan con regularidad por la mañana, la tarde y la noche se libran por completo de caries y putrefacción. Encarecemos, pues, con buena conciencia, a cuantos quieran conservar sanos sus dientes, la necesidad de sujetarse a cuidar asiduamente su boca valiéndose del Odol.



Salud y belleza del cabello y barba, casos, solo se consigue con la Tintura Belga instantánea, que los vuelve al más hermoso y natural color negro ó castaño. Así se garantiza. Tres ptas. caja. O'Donnell 3, droguería de Grau.

30.000 Azulejos de Valencia y Castellón, de primera, con dibujos finos. Se vende toda la partida en junto, a 135 pesetas el millar. Puente y Pellón, 6

Antes de comprar muebles visitad la casa Manuel Ramirez Alhóndiga, 1, 3 y 7.—Sevilla

La mejor novedad y la más útil de la feria... puede adquirir por muy poco dinero en el Salón Bettini, Sierpes, 62, donde se ha recibido un bonito surtido en fotografías para las familias y para explotarlos, de todos los modelos. Por la modesta cantidad de 40 pesetas se puede adquirir un fotógrafo que constituye el recreo más útil para una familia. Hay aparatos de todos los precios; cilindros para impresiones a 2 pesetas y cilindros impresores desde 5 pesetas. El que desea aprovecharse de esta ocasión que durará muy pocos días, debe dirigirse al señor don Gil de Gil, representante de la casa Hijos de Blas Cuesta de Valencia, instalado en esta capital en el Salón Bettini, Sierpes, 62. Los señores que adquirieran aparatos ó cilindros en esta casa, se les respaldará gratis los cilindros que tengan estropeados.

SUIZO CHICO Restaurant y pastelería Sierpes 43 (Esquina Rivero) SERVICIO ESMERADO PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Ragout á la Francesa Cubiertos en casa desde 5 pesetas en adelante, para a calle á 6'25.

ES IMPOSIBLE competir en calidad ni baratura con el que confecciona en sus talleres cuanto vende y compra cantidades importantes de papeles nacionales y extranjeros. Pedid muestras y precios en la imprenta, papelería y objetos para escritorio de Francisco Albisu. Fabricación de libros rayados para el comercio, sellos de caucho de los más acreditados, grabados de todas clases en metales. Talleres y almacén en el espacio edificio calle Cerrajería, núm. 29. Despacho en el núm. 33, esquina á la calle de las Sierpes, Sevilla.

ENFERMEDADES NERVIOSAS Curación Clorita por el JARABE HENRY MURE en Pont Saint-Espirit (Francia) Envío gratuito de un folleto muy interesante. CUIDADO CON LAS FALSIFICACIONES Exijase el nombre de MURE

Reglamento de la Plaza de Toros Se vende encuadernado á 25 céntimos cada ejemplar, en la Administración de este periódico.

Olivicultores ¡¡Gran éxito!!

INSTALACIONES ACEITERAS ECONOMICAS
PATENTE DE INVENCION POR VEINTE AÑOS
MEDALLA DE ORO EN LA EXPOSICION AGRICOLA SEVILLANA DE 1899
Instalación núm. 1.—Molienda diaria, 36 fanegas de aceitunas.—1.500 pesetas.

ENRIQUE BALBONTIN
FUNDICION DE HIERRO Y TALLERES DE CONSTRUCCION
CALLE DE GOLES.—SEVILLA

Pedro Domecq
Casa fundada en 1730
JEREZ DE LA FRONTERA
Vinos selectos de Jerez.
Vino espumoso estilo Champagne.
Cognac Domecq.

D. E. P. A.
EL ALMA DE LA SEÑORA
D.ª Concepción Garvey y Capdepon
MUEJER QUE FUÉ DEL SEÑOR
DON GASPAR DE ATIENZA Y TELLO
MARQUÉS DE PARADAS
TERCER ANIVERSARIO
Las misas que se celebren el día 20 del corriente en las iglesias de Santa María Magdalena, Santo Angel, San Buenaventura, San Miguel, San Lorenzo, San Salvador, Santa Catalina, Santa Cruz, San Andrés, San Ildefonso y Hermanita de los Pobres, se aplicarán por el alma de dicha señora.

D. E. P. A.
EL EXCMO. SEÑOR
D. Miguel de Cervilla y Soler
General de brigada, condecorado con la Gran Cruz de San Hermenegildo, Comendador de número de la Real Orden de Isabel la Católica, con varias cruces del Mérito Militar, reas por hechos de guerra, y otras, profesor que fué del antiguo colegio de infantería, etc., etc.
Falleció el día 18 de Abril de 1899, después de recibir los Santos Sacramentos
El Excmo. señor Comandante en Jefe del segundo cuerpo de ejército, su hijo, hijo político, hermanos políticos, primos, sobrinos y demás parientes, director espiritual y afectos, suplican á sus amigos encamiendos su alma á Dios y se sirvan asistir al funeral que por el eterno descanso de su alma ha de celebrarse en la parroquia del Sagrario el jueves 20 del actual á las nueve de la mañana y seguidamente á la conducción del cadáver al cementerio de San Fernando por cuyos favores le quedarán eternamente agradecidos.
El fédo se recibe y despide en la Sala Sacramental de dicha iglesia.
SE SUPLICA EL COCHE.

La dimisión del alcalde
El presidente de este Ayuntamiento don Alfredo Heraso y Pizarro, ha presentado esta tarde la dimisión de su cargo.
Le sustituirá el señor don Manuel Laraña y Ramirez.
Como en otro lugar decimos, el señor Heraso será despedido por sus compañeros del municipio con un banquete.
Lamentamos muy de veras que las exigencias de la política priven á la administración de Sevilla de las iniciativas y buenos deseos del señor Heraso.

TOROS
SEGUNDO DIA DE FERIA
MIÉRCOLES 19 DE ABRIL DE 1899
Seis toros de la renombrada ganadería de don Eduardo Miura, vecino de Sevilla.
Matadores: Rafael Guerra, Guerrita, Antonio Fuentes, y Emilio Torres, Bombita.
Media hora antes de comenzar la corrida se encuentra la plaza completamente llena. En las ventanillas de la empresa no quedan localidades y en manos de los revendedores eran escasas las existencias. Algunos de éstos pedían exorbitancias por las entradas de centros y palcos.
Como en la corrida anterior, en los palcos

Durante este tercio el toro tomó querencia en el único caballo que había en la plaza.
Guerrita comienza á pasar al bucy, siendo desarmado en el tercero.
Continúa trasteando con valentía en la querencia del caballo, y entrando en las tablas clava media buena. (Palmas.)
Continúa trasteando con inteligencia y valentía para otra estocada corta de la que muere la res. (Ovación.)

Quinto
En el lugar de los escogidos salió un minero negro y algo apretado de cuernos.
Continúa la ovación á Guerrita, que da la vuelta á la plaza, recogiendo palmas y tabacos.
Fuentes dá al toro tres verónicas.
Guerra, á la salida de una vara, hace un buen quite, corriendo al toro abanicándolo con el capote.
Seis varas por cuatro caídas y un caballo muerto fué el resultado del primer tercio.
Guerra coge los palos á petición de los aficionados, ofreciéndoselas á Fuentes.
Este coloca un magnífico par al quibro, que resultó algo oído. Antes dió otro quibro bueno sin prender los palos.
Guerrita, después de jugar con la res, clava un buen par. (Muchas palmas á las espadas.)
Americano termina el tercio cogiendo un par.

Fuentes comienza con un bucy pase cambiado. Continúa flameando la muleta, y es desarmado. Más trasteos, saliendo achuchado.
Una pasada sin herir por las condiciones de la res. (Palmas.)
Dando tablas, cobra una estocada traseira, recibiendo el diestro un palo en la cara con una de las banderillas.
El toro dobla por dos veces, levantándose al sentir al puntillero. Vuelve á doblar, marcando el cachete y levantando á la res. Los peones sacan la espada. El toro dobla otra vez, levantándolo de nuevo el puntillero, que se gana una silba.
Actúan los enterradores, haciéndose la faena pesada.
Fuentes intenta el descabello en tres ocasiones (Pitos.)
Manteca acierta por fin con el cachete. (Palmas y pitos al puntillero.)

Sexto
Cerró plaza un toro negro meano y de primorosa estampa.
Con odio y poder aguantó ocho varas, despachando tres jamelgos y haciendo medir el suelo á los de arriba en seis ocasiones.
Pulguita deja un palo en el testuz y otro en el morrillo.
Moreno clava un buen par, terminando el primero con medio.
Bombita pasa de muleta cobrando al volapié una estocada. El toro marcha á las tablas, donde Bombita lo remata tirándole el cachete. (Palmas.)

Comentarios
De las cuatro corridas que van jugadas este año, la de hoy es la que más ha satisfecho á los aficionados, porque los toros, con excepción del cuarto, prestáronse á toda clase de snertes y los diestros traían ganas de trabajar.
Para el aficionado que distingue, para el que se fija y sabe apreciar todos los detalles, los cornúpetos presentados por el señor Miura son los verdaderos tipos del ganado de casta, de las reses bravas.
A pesar de que los seis bichos hoy corridos ofrecían diferencias por sus pintas y encañaduras, en todos se daba la lámina del ganado andaluz, del ganado bravo por autonomía. Toros largos y aleonados, finos de cabos, de piel delgada, lustrosa y poco oliente en los papillos, de apoyos nerviosos y bien conformados, de pitones delgados, en buena disposición, y sin llegar á ser inofensivos, constituían los bichos jugados hoy una corrida que por su presentación deja satisfechos á todos los aficionados.
¡Lástima que no tuvieran un año más! Pero está visto que el mal no tiene remedio y clamor porque se jueguen toros grandes es predicar en desierto.
Hasta aquí lo que se refiere á presentación del ganado. Veamos ahora las faenas de los cornúpetos.
El primero se conformó con cuatro varas, una de las que le ocasionó abundante hemorragia.
Cumplió en los otros tercios.
El segundo, bravo como un javato, demostró voluntad, codicia y poder, llegando al último tercio en condiciones inmejorables.
El tercero tuvo menos poder que el anterior, pero no desmejoró nada en bravura. Fué noble hasta morir.
El cuarto un manso que arrancó tardíamente y desafió mucho á los picadores. En banderillas y muerte se refugió en las tablas, tomando en ocasiones querencia en un caballo muerto.
El quinto quiso poca pelea con los de á caballo, tardándose bastante y dejándose caer con estrépito en las pocas veces en que se le acercó.
Estuvo noble en banderillas, y á la muerte llegó con la cabeza alta y colocada en la forma en que la ponen los burriciegos.
El sexto se presentó haciendo más daño que un ciclón, salióse luego de los caballos y volvió á la pelea demostrando coraje y poder. Noble en los otros tercios.
El resumen puede hacerlo el lector después de lo dicho.
Los banderilleros han estado hoy de desgracia.
Los picadores han trabajado bien, distinguiéndose los Carriles, que han señalado buenos puyazos.
Guerrita trasteó al primero de cerca, pero encorvado; arrancó á herir regularmente, para dar una estocada alta, pero con tendencias, que fué lo bastante.
La faena con que despachó al cuarto es, á mi modo de ver, la mejor que ha ejecutado el célebre espada desde hace mucho tiempo. Se encontró con un toro cobardón que á fuerza de meterse en el primer tercio conservaba muchas facultades.
Rafael lo buscó en las tablas donde se había refugiado y comenzó á trastearlo con la derecha, convenciéndose enseñuñada que era preciso cambiar la muleta de mano para tener toro; así lo ejecutó y con más bríos y ardimiento que un principiante y con maestría consumada, Rafael se apoderó del toro, dándole arrancando de la misma cabeza dos volapiés en las tablas perfectamente rematados. Esta faena valió al diestro continuada ovación, aunque no tan grande como merecía dadas las dificultades que tuvo que vencer.
En quites, bregando y con las banderillas muy bien. Toreando de capa, regular. Fuentes desechó esta tarde la apatía con

que lidió en las dos últimas: á su primero, que era una perita en dulce, lo trasteó bien, con desenvoltura y quietud de pies, dándole al volapié una estocada buena, un poquito ida, que la asamblea premió con aplausos.
Al quinto lo encontró levantado de cabeza, sin conseguir bajársela. Por lograr este propósito muleteó más de lo debido y se arrancó á matar de largo tanto en el amago como en la estocada, saliendo muy descompuesto en esta última. Después, gracias al puntillero que le levantó el toro varias veces se prolongó la faena, no logrando descabellar al cornúpeto en las tres veces que lo intentó.
En quites bien.
Su faena con las banderillas fué un derroche de valor, vista torera y arte. Buscó al cornúpeto en todos los terrenos, le desafió de cerca, reunió y sin descomponerse y acabó, por último, ejecutando un quibro muy parecido á los del célebre Antonio Carmona. Después de la faena que Fuentes ejecutó con las banderillas, ya no puede sacarse partido en ese tercio como no sea comiéndose al cornúpeto. La orquesta queda tan alta que no hay cantante con pulmones suficientes para alcanzarla.
Por ver banderillar á Fuentes puede irse á la corrida.
Bombita también ha trabajado con acierto, agradando mucho su trabajo.
A sus dos toros les dió demasiado trazo, sin duda por el afán de colocarlos mejor. En ambos se metió con decisión al volapié, derribándolos, al primero de una corta algo delantera y caída, y al segundo de otra corta, también delantera, y un buen descabello tirando el cachete.
En quites bien. Todavía suelta algunos capotazos de más.
La presidencia acertada.
Buenos los servicios y la entrada un lleno á pión.
Seguramente la empresa se distrajo hoy y vendió muchas entradas de más.
Suponemos que el señor gobernador habrá llamado la atención de la empresa para que no se distraiga de nuevo.

El Heno.
Nuestros Telegramas
Agencia Mencheta
"Gonzalo de Córdoba"
Madrid 19, 8 m.
Bilbao.—Se ha estrenado en este teatro Principal la ópera española del maestro Serrano Gonzalo de Córdoba, obteniendo un verdadero éxito.
El autor, que dirigía la orquesta, fué ovacionado.
La cantaron la tiple señora Gilvoni, el barítono señor Hernandez, el bajo señor Riera y el tenor señor Varela.
Todos fueron aplaudidos.

Los senadores vitalicios
Madrid 19, 8 m.
Considérase como seguros, según hemos podido averiguar en los centros oficiales, para ocupar las vacantes de senadores vitalicios, á los generales Polavieja y Correa y señores Rodríguez Sampedro y marqués de Urquijo.
Solo como probables pueden darse á los condes de Mallada, Santa Cruz y de Mejorada, y al señor Sanchez Tooa.
De los restantes, hasta las once senadurías vitalicias que hay por cubrir, nada puede decirse con seguridad.
Ecos extranjeros
También en Rusia
Madrid 19, 8 30 m.
San Petersburgo.—En esta capital del imperio ruso se ha constituido un tribunal de honor para juzgar de la conducta de dos generales y de diez y seis oficiales, acusados de haber distraído algunos millones de rublos.
Se cree que serán deportados á la Siberia.
La peste en Bombay
Bombay.—La epidemia bubónica disminuye en esta capital.
Los casos han quedado reducidos á un ciento, cuando de ordinario ocurrían doscientos cincuenta cada día.
Según cálculos aproximados ascienden á 250.000 los individuos que han perecido, víctimas de tan terrible epidemia.
Los yankees, gran potencia
Washington.—Aumentan las corrientes contra los defensores del imperialismo.
Los enemigos de este hacen arma de combate del alistamiento de los 35.000 voluntarios que se necesitan para mantener la soberanía norteamericana en el archipiélago, dudando que Mao Kinley pueda llegar á realizarlo.
Respecto de la intervención yankee en la cuestión de Samoa, sábase que se ha ordenado al crucero Marlborough que acompañe en el Pacífico al crucero Newark, para reforzar con la unión de ambos la escuadra estacionada en Samoa.
También se ha ordenado al Texas se aliste, por si fuera necesaria su agregación á la dicha escuadra.

Juzgado á don Carlos
Berlín.—El Zeitung ataca al pretendiente de la corona de España y á los partidarios de aquél.
A juicio del periódico alemán, una algarada constituiría la mayor de las desdichas que pudiera afligir á la nación española.
Y haciendo favorable apreciación de la hidalguía de los españoles, cree imposible que la altivez castellana doble la rodilla para rendir culto al ídolo de los carlistas.
Castelar acepta
Madrid 19, 9-40 m.
Don Emilio Castelar ha telegrafiado á sus amigos de Murcia aceptando el acta de diputado por aquella circunscripción.
Los periódicos
El "Imparcial"
Madrid 19, 9-45 m.
Como la mayor parte de la prensa de hoy estudia el resultado de las pasadas elecciones á diputados á Cortes, afirmando que allí, donde los liberales tenían base para luchar en buenas condiciones, lo hicieron, venciendo.
Al contrario—añade—donde carecían de esa base, han sufrido la derrota.
A creer en el diario de Gasset, de ello se deduce que por parte del gobierno ha habido menos rutina y más gallardía.

"El Liberal"
El Parlamento nuevo—afirma el periódico de Moya—consumará la obra de destrucción ya comenzada.
Esta, no por negativa, habrá de ser menos provechosa y necesaria.
Ella será el acabamiento definitivo de los conservadores y los liberales, que tras de envilecernos, nos han aniquilado.
"La Reforma"
Este diario casi ministerial dedica su fondo á la cuestión del carlismo.
Asegura que para hacer frente á las manifestaciones de este último, contamos con 50.000 hombres y un general como el ministro de la Guerra.
Si aquéllos se levantaran podemos contar con el general Polavieja, que á más de ser alma del ejército, goza de justificado prestigio como militar.
Esta su cualidad innegable y la competencia que para la dirección tiene, hacen tengamos confianza en el éxito.
"El Tiempo"
El periódico del presidente del Consejo dedicase á desvirtuar la atmósfera de tradicionalista arrojada sobre el gobierno.
Y como argumento, dice se analice la lista de los nombres salidos de las urnas, para quedar convencido de que no aparece el espectro de la reacción, traído á cuenta como motivo para fustigar al gobierno, por ninguna parte.
La conducta electoral del actual gabinete—añade—ha demostrado á los que hacían la oposición que no es necesario hablar á cada momento de libertad, para lealmente llevarla á la práctica.

"El Globo"
Este diario liberal dedica hoy sus alabanzas á los socialistas, afirmando que estos, lejos de decaer ni de rendirse, progresan.
Su labor provechosa resulta bien patente, según el periódico fascista, labor que los políticos de otros partidos deberían imitar en la tarea patriótica de buscar la regeneración de España.
"El País"
Es orencia del periódico republicano que con la ley electoral ocurre en España lo propio que sucede con la del Jurado.
Ambas—afirma—están falseadas.
Lo lógico—piensa—sería buscar del mal la raíz, y combatirlo, no destruyéndolo, si purificándolo; pero esta tarea es imposible.
Lejos de pensar en esto—dice el periódico—los demócratas se consuelan con hablar del fracaso de la institución.
Protesta socialista
Madrid 19, 10 15 m.
Los socialistas han publicado una protesta, expresando en ella que consideran falsas las cifras que se adjudican á los candidatos liberales de Madrid, como votos obtenidos en la pasada elección de diputados á Cortes.
En la protesta en cuestión, se fija que las únicas candidaturas de oposición que lograron obtener una votación nutrida, fueron la socialista y la federal.
Los datos que los socialistas tienen de los respectivos colegios que actuaron en esta corte, les hace afirmar que le han robado el acta á los candidatos de los dos partidos de oposición.

La Pardo Bazán
Ayer y hoy
Madrid 19, 11 m.
París.—La notable escritora doña Emilia Pardo Bazán, que, como ya telegrafiamos, se encuentra en la capital de la vecina nación ha explanado una conferencia, desarrollando el tema España, ayer y hoy.
Comenzó asegurando que existe una leyenda acerca de nuestra nación, leyenda que engaña á los extranjeros como antes engañó á los españoles.
Esta leyenda, que ha preparado nuestras desdichas, consiste en la apoteosis incondicional de lo pasado.
Hácese, por tanto, preciso, sentó la ilustre escritora, desoir la verdad, cueste lo que costare.
Omitiéndola se da pie á que se forjen ciertos errores, denigrantes para España.
Se lamentó la distinguida autora de Morriña de que de su patria se aleje el capital de la industria y de los negocios, cayendo el Estacio, como consecuencia, en deplorable inmundicia administrativa.
Esto se debe—según doña Emilia—al empeño decidido de enriquecerse pronto y sin la laboriosidad que al español consume.
Después de exponer lo que ella titula leyenda dorada de España, rechazó la leyenda negra inventada por nuestros enemigos.
Refiriéndose á los problemas pasados y futuros que España parece ha de resolver sino como factor, como sumando, en la política internacional, dijo:
—Los anglosajones podrán enseñarnos cómo se adquiere lo que no da un derecho legítimo, y cómo se crea y desarrolla el espíritu de apropiación, mas nunca nos podrán dar lecciones de humanidad y de ser leales á las relaciones internacionales.
La conferencia de la novelista gallega fué muy aplaudida, dedicándosele muchos elogios.

La firma de hoy
Madrid 19, 1-10 t.
Continuando indispueto con la afección catarral que le aqueja el ministro de la Guerra, éste no ha podido despachar con su majestad, como tiene por costumbre todos los miércoles.
El de Marina, señor Gomez Imaiz, llevó á la firma la concesión de una gran cruz del Mérito naval al contralmirante señor Izquierdo, y otros decretos, concediendo también varias recompensas.
—Ha cumplimentado á la regente el señor duque de Veragua.

Hablando con Silvela
Madrid 19, 1-20 t.
A la hora en que el presidente del Consejo de ministros acude á Palacio, he tenido ocasión de hablar con él.
Tuvo el señor Silvela la bondad de decirme que había dirigido una circular á los gobernadores de provincias recomendándoles pongan los medios para evitar los chanchullos en los escrutinios que mañana han de celebrarse.
El gobierno—según el presidente—está resuelto á que no prospere ninguna inmundicia electoral.
Dándole cuenta de esta decisión ha telegrafiado también el señor Silvela á sus amigos más caracterizados de provincias.
(Sigue á la cuarta plana)

Después le pregunté acerca de la exactitud de los nombres dados por la prensa...

Portugal se regenera

Lisboa 19, 2 30 t. O Diario do Governo publica el reglamento porque se han de registrar las corridas de toros...

El obispo de Cadiz

San Fernando 19, 2 t. Precedente de Chiclana ha pasado con dirección a Cadiz, para tomar posesión de la diócesis...

El recibimiento

Cadiz 19, 2 45 t. Con grande solemnidad se ha verificado en ésta la entrada del nuevo obispo de la diócesis...

En San Fernando fué recibido, al llegar de Chiclana, su residencia hasta hoy, por comisiones de la diputación y ayuntamiento...

Más detalles

Cadiz 19, 3 t. Toda la población ha presenciado la entrada del obispo. Esta se anunció con repiques, así como la llegada a los puntos inmediatos...

Las clases pasivas

Madrid 19, 4 30 t. En el teatro Martín de esta corte se han reunido cuatrocientos pasivos, viéndose entre ellos algunas señoras...

La circular de Silvela

Madrid 19, 5 t. El presidente del Consejo de ministros, como telegrafiamos, ha dirigido una circular a los gobernadores de provincias...

En la represión de los abusos—sigue—seremos implacables. El gobierno no amparará a quienes cometen aquellas...

Comienza el Consejo

Madrid 19, 5 10 t. A las cinco ha comenzado en la Presidencia el Consejo, presidiendo el señor Silvela. Antes de entrar los ministros dieron a los periodistas noticias de que la esquadra que manda el almirante Cámara llegó a Rosas...

Un desastre más

Washington.—Ha causado honda impresión un telegrama recibido del almirante Dewey que dice envió un buque a Bolter, de la isla de Luzón...

La isla de Luzón, al objeto de que las fuerzas por aquél llevadas auxiliasen a la guarnición española que se encuentra rodeada por los filipinos.

Lucha imposible

Varios periódicos yankees reconocen que a los Estados Unidos les resulta imposible seguir la campaña en el archipiélago filipino...

Censuras a don Carlos

Madrid 19, 5-45 t. Berlín.—La prensa alemana sigue censurando al pretendiente don Carlos y a los carlistas. Un cambio elogio al gobierno ruso por haber ordenado el regreso de don Jaime a Varsovia...

Bolsa de Madrid

Table with market data for Madrid 19, 4 t. including items like 4 por 100 interior, 4 por 100 fin de mes, etc.

Circo gallístico

Segunda vista de feria. Para esta se matricularon hoy 34 gallos y se concertaron ocho quimeras, que dieron el siguiente resultado: 1.ª Dos jaos de tres libras y 14 onzas y media de peso...

Las 25 pesetas que se apostaron las ganó Reina. 4.ª Dos pollos de tres libras y cuatro onzas y media de peso con 19 milímetros de puya...

Resumen

Como peleas notables pueden calificarse las primera, segunda, tercera, sexta y octava. Las restantes buenas. La animación en el refidero fué mucha y las apuestas menudearon...

BOLETIN RELIGIOSO

Santos de hoy.—San León IX, papa y confesor, y San Expedito, mártir. Santos de mañana.—Santa Inés de Monto Pulciano, virgen, y San Jaime, confesor. Liturgia.—El oficio y misa son de San León, papa, rito doble, color blanco.

Imprenta de S. NOTICARIO SEVILLANO

EL ESTOMAGO ARTIFICIAL. O POLVOS DEL DR. KUNTZ. Este Remedio bajo la forma de polvos puede titularse maravilloso por lo radical de sus curaciones...

El Aguila. Grandes almacenes de ropas hechas y a medidas. CASA FUNDADA EN 1850. SEVILLA: SIERPES, 70 Y 72, TELÉFONO NUM. 18. Madrid: Preciados, 3. Teléfono 661. Valencia: Paz, letra E. Teléfono 631.

VINO Y JARABE de QUINA y HIERRO de GRIMAULT y C.ª. Sus cualidades tónicas y reparatorias producen excelentes resultados en la anemia, la clorosis, la leucorrea, las irregularidades menstruales...

IBARRA Y COMPAÑIA SEVILLA. Línea regular de vapores. Entre Bilbao, Marsella, Sevilla y puertos inmediatos. Dos salidas semanales de los puertos comprendidos entre Bilbao y Marsella.

SERVICIOS de la Compañía Transatlántica de Barcelona. Línea de las Antillas, New-York y Veracruz. GOMINACIÓN A PUERTOS AMERICANOS DEL ATLANTICO Y PUERTOS S. Y E. DEL PACIFICO.

Señores olivicultores: Hay en un oficial de molino de aceite, con facultades y capacidad para construir un molino de aceite, y si está construido...

EL JARABE FENICADO DE VIAL. combate los microbios ó gérmenes de las enfermedades del pecho, es de eficacia segura en las Tosas, Resfriados, Catarros, Bronquitis, Gripe, Ronquera, Influenza.